

ABSTRAK

Pesantren merupakan lembaga pendidikan islam di Indonesia yang pada umumnya berada di Pulau Jawa. Di dalam Pesantren terdapat fungsi dan aktivitas yang berbeda diantaranya yaitu untuk belajar, beribadah, hunian dan kantor. Adapun program yang ditawarkan berupa sistem pendidikan formal maupun non formal dengan adanya program tersebut bertujuan untuk meningkatkan kualitas pendidikan di Indonesia khususnya pesantren. Pesantren Al-Basyariyah 2 merupakan lembaga pendidikan islam modern di Bandung, Jawa Barat yang didalamnya menganut pemahaman Ahlus-Sunnah wal Jama'ah atau Aswaja yang sesuai dengan Al-Quran dan As-Sunnah. Selain itu, kurikulum yang diterapkan pada pesantren berupa kurikulum TMI yaitu perpaduan antara sistem pendidikan *Salafiyah* (Tradisional) dan *Khalafiyah* (Modern). Pada perancangan Pesantren Al-Basyariyah 2 penulis mengambil batasan perancangan pada area putri. Pemilihan batasan perancangan tersebut tentunya atas dasar pertimbangan, baik wawancara dengan pihak pesantren, survei lapangan maupun dari kajian study banding pada Pesantren Darul Quran Tangerang, YPI Al-Zaytun Indramayu dan Pesantren Modern Kendal. Ditemukan sebuah permasalahan yaitu kurangnya fasilitas pendidikan sesuai standar yang telah ditentukan. Redesain Interior Pesantren Putri Al-Basyariyah 2 perlu dilakukan untuk meningkatkan kualitas dan kuantitas pendidikan pesantren dengan menerapkan tema *Islamic Atmosphere In Accordance With Culture* dengan karakter ruang modern islamic dengan tujuan menjawab permasalahan desain yang belum sesuai kurikulum dan identitas pesantren. *Islamic Atmosphere In Accordance With Culture* merupakan pencapaian suasana islam sesuai dengan budaya dari identitas pesantren dan keNUannya. sehingga dapat memberikan citra dan fungsi dari bangunan itu sendiri. Pada proses perancangan ini, meliputi studi literatur yang berkaitan dengan pesantren modern, melakukan analisis terkait pengayaan Islami modern dan standarisasi desain.

Kata Kunci: Pesantren Modern, Redesain, identitas, Fasilitas, Kurikulum TMI, modern Islamic dan Standar desain.